

Une première démonstration d'une voiture autonome va être réalisée le 27 novembre par des chercheurs de l' [UNIVERSITE TECHNOLOGIQUE DE COMPIEGNE](#) / T : 03.44.23.46.55, qui travaillent sur ce projet depuis 3 ans, en partenariat avec le [CENTRE NATIONAL DE LA RECHERCHE](#) / T : 04.76.57.45.00 et [RENAULT](#) / T : 09.52.21.92.92. Le véhicule va ainsi effectuer un court trajet avec deux ronds-points, de façon entièrement autonome, grâce à des systèmes de radars, de caméras et de capteurs lasers.